

***Hygrohypnum eugyrium* und *Hyocomium armoricum* – zwei bemerkenswerte Arten neu für Georgien und das Kaukasus-Gebiet**

Hans-Joachim ZÜNDORF

Zusammenfassung: ZÜNDORF, H.-J. 2011. *Hygrohypnum eugyrium* und *Hyocomium armoricum* – zwei bemerkenswerte Arten neu für Georgien und das Kaukasus-Gebiet. – Herzogia 24: 163–166.

Hygrohypnum eugyrium und *Hyocomium armoricum* wurden 2010 im Mtirala-Nationalpark (Südwest-Georgien, Transkaukasus) gefunden. Es werden die Fundpunkte und die ökologischen Verhältnisse angegeben, kurz die pflanzengeographische Bedeutung umrissen und die nächstgelegenen Fundorte der beiden Arten aufgeführt.

Abstract: ZÜNDORF, H.-J. 2011. *Hygrohypnum eugyrium* and *Hyocomium armoricum* – two remarkable species new for Georgia and the Caucasus area. – Herzogia 24: 163–166.

Hygrohypnum eugyrium and *Hyocomium armoricum* were found in the Mtirala-National Park (Southwest-Georgia, Transcaucasus) in 2010. Information on the collection sites, ecological parameters and on the distribution of both species are provided.

Key words: Amblystegiaceae, Hypnaceae, Georgian Republic, Caucasus, moss flora, new record.